



SYNDICAT NATIONAL
DES ENTREPRISES DU FROID,
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES
PROFESSIONNELLES
& DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

LES INFOS DU SNEFCCA

Générale n°2022/36 - Décembre 2022

Journée Inter-Promotions à Souillac

Le 15 octobre dernier, Jean-Marie Hernandez – président du Snefcca Midi-Pyrénées – a signé une convention de partenariat avec le lycée Louis Vicat à Souillac. Il a également pu participer à la Journée Inter-Promotions (JIP) organisée par l'association BTS-Clim.

Un événement original qui a réuni plus de 150 participants dont des étudiants, des enseignants, des anciens élèves et des professionnels.

Créée en 1990, l'association BTS-Clim organise chaque année une JIP avec l'aide des étudiants de BTS. Cet engagement civique leur permet d'acquérir une expérience dans l'administratif (recherche de fournisseur, devis, factures, courrier, etc.) et engendre une cohésion de groupe au sein des promotions mais aussi entre les étudiants sous statut scolaire et en apprentissage.

Au programme : visites des ateliers, découverte des systèmes techniques innovants et performants au R744 et R1234, échange avec les enseignants et rencontre avec des professionnels à la recherche de stagiaires et/ou d'alternants mais aussi de futurs collaborateurs. Une journée enrichissante qui a permis d'échanger sur les expériences et les projets professionnels de chacun.

Plus d'information sur cette démarche sur : association-bts-clim-souillac.com

LinkedIn : [Association BTS-Clim Souillac](#)